

# Open Bidding nya Sudah Dilaksanakan sejak tahun 2020 Tapi Izin Pelantikannya Baru Keluar Beberapa Waktu Lalu

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 16, 2021 - 10:29





PANGANDARAN JAWA BARAT - Izin pelantikan dari hasil lelang jabatan ini baru keluar beberapa waktu lalu, padahal proses Open Bidding ini sudah dilaksanakan sejak tahun 2020," kata Bupati Pangandaran H Jeje Wiradinata, kepada beberapa awak media, se usai pelantikan, di aula setda pangandaran, senin 16/08/2021.

Dikatakannya bahwa, kami baru saja melantik 3 Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama hasil Open Bidding tahun 2020.

Tiga Pejabat tinggi pratama itu diantaranya: Camat Padaherang Kustiman menjadi Kepala Pelaksana BPBD Pangandaran, Kemudian Sekmat Cigugur Edi Kusnadi menjadi Camat Mangunjaya dan Camat Sidamulih Dedi Surachman menjadi Kepala Dinas Kelautan Perikanan dan Ketahanan Pangan.

Setelahnya dilantik, tambah Jeje, para pejabat tersebut smoga mampu melaksanakan tugasnya sesuai dengan tupoksinya masing-masing dan amanah. "Pelajari tupoksi dengan peka terhadap isu strategis," pintanya.

Sementara, Kepala Pelaksanaan BPBD Kabupaten Pangandaran yang baru dilantik Kustiman mengatakan, saya berkomitmen akan melaksanakan tugas

sesuai dengan tupoksi.

Saya tetap berkomitmen akan melanjutkan tugas Kepala pelaksana sebelumnya," kata Kustiman.

Saya akan lebih sinergi dengan unsur yang ada dalam penanganan Covid-19, ya karena Pandemi Covid-19 ini tidak bisa ditangani oleh dinas saja, disitu perlu ada sinergi dari berbagai pihak," ucapnya.

Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKSDM) Dani Hamdani mengatakan, sementara masih ada tiga kekosongan jabatan Kepala Dinas, diantaranya: Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga, Dinas Tenaga Kerja Industri dan Transmigrasi juga Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil.

Open Bidding untuk Disduk Capil sudah dilaksanakan, namun belum ditentukan siapa yang terpilihnya.

Jadi, pelaksanaan open bidding ketiga dinas tersebut akan dilaksanakan secepatnya," sebutnya. (Anton AS)